

Das erste deutsche Basketballteam – in den USA

1895 gründeten deutsche Auswanderer im deutschen Viertel von New York einen Basketballclub – die „Buffalo Germans“. Sie wurden sehr schnell erfolgreich und gewannen 1904 in St. Louis (USA) sogar die Goldmedaille im Basketball für die USA! 1905 wurden die „Buffalo Germans“ dann Profis. In den USA gelten sie auch heute noch als eine der wichtigsten Mannschaften des Basketballs – sie sind eines der nur vier Teams in der berühmten „Basketball Hall of Fame“ (Springfield/USA)!

Wörter:

der Auswanderer – Emigrant

bestverdienend – das meiste Geld verdienen

gelten – sein

das Mitglied – jmd., der in einem Verein ist

das Viertel – Stadtteil

Ćwiczenia na licencji Creative Commons



Mgr Zofia Orlof